

Séminaire « Éthique sociale et inégalités » du Projet ANR EquiRisk (ANR-12-INEG-006-01)

***EquiRisk Seminar “Social ethics and Inequalities”
(Funded by the ANR, ANR-12-INEG-006-01)***

Mercredi 20 mars / March 20,

**Fondation Maison des Sciences de l’Homme (FMSH),
120 avenue de France, 75013 Paris
Salle / Room : Salle du Conseil B**

13:00–14:15: John BROOME, University of Oxford, “Climate Matters”

14:15–15:30: Gustaf ARRHENIUS, Stockholm University – SCAS and Collège d’Études Mondiales – FMSH, “The Value of Existence”

15:30–15:45: Pause / Break

15:45–17:00: Grégory PONTIERE, École normale supérieure, “Utilitarian ethics and birth timing”

Contact : Stéphane Zuber, CERSES – Université Paris Descartes et CNRS, et Collège d’Études Mondiales – FMSH, stephane.zuber@parisdescartes.fr.

Ce séminaire fait partie des activités de la Chaire « Économie du Bien-Être » du Collège d’Études Mondiales – Fondation Maison des Sciences de l’Homme.

Il est organisé en collaboration avec le séminaire « Économie et Philosophie » du programme franco-suédois Économie et Philosophie financé par la FMSH et le Riksbankens Jubileumsfond.

This seminar is part of the activities of the Chair on Welfare Economics at Collège d’Études Mondiales – Fondation Maison des Sciences de l’Homme.

It is organized in collaboration with the seminar “Economics and Philosophy” of the Franco-Swedish program on Economics and Philosophy funded by FMSH and the Riksbankens Jubileumsfond.

